



Since 1972.2.24

帯広西ロータリークラブ

会報



THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO WEST
Weekly Report

<http://www.obihironishi-rc.jp/>

6

2012, June

第1953回例会

平成24年6月21日



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために



プログラム『退任挨拶』

■会長報告

会長 三野宮 功



皆さん、こんにちは。

私も残すところ後2回になりました。

会長報告を振り返ってみると、まともな話をし

ていなかったのではないかと考えています。原稿を書いて話すとうまくいかないのが、途中からは原稿無しで行く方がスムーズな会長報告が出来ることに気がつきました。これが反省点でした。

この一年間、皆様に支えられてきて良かったと思っております。私のクラブへの考え方は飾り物に徹しました。それが良かったのかなと思っております。

以上、会長報告でした。



会長 三野宮 功
幹事 奥 敏則
広報委員長 奥田 頼昌



2012年6月

ロータリー親睦活動月間

たいまつ宣言

1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

■出席状況報告

月/日	3/1	3/8	3/15	3/22	3/29
例会	1939回	休会	1940回	1941回	1942回
会員総数	59名	-	59名	59名	61名
出席計算に用いた会員数	58名	-	58名	57名	60名
ホームクラブ出席	43名	-	46名	41名	39名
メイクアップ	7名	-	8名	8名	9名
出席率	86.2%	-	93.1%	85.9%	80.0%
月平均	86.3%				

■ニコニコ献金

6月21日 34,440 円

累計 346,000 円
(4月19日現在)



例会日/木曜日 12時30分～13時30分 例会場/北海道ホテル 帯広市西7条南19丁目1 (TEL 21-0001)
創立/1972年2月24日 事務局/帯広経済センタービル4階 TEL 25-7347 (直通) FAX 28-6033

点鐘 三野宮 功会長
 開会宣言 上垣香世子SAA
 ロータリーソング(奉仕の理想)
 ゲスト紹介 三野宮 功会長
 (会食)
 会長報告 三野宮 功会長
 会務報告 奥 敏則幹事

①帯広西RC 『第5回クラブ協議会開催のご案内』

日時 6月21日(木) 午後6時30分
 場所 北海道ホテル

②帯広西RC 『年度末最終例会開催のご案内』

日時 6月28日(木) 午後6時30分
 場所 北海道ホテル

・・・スポーツ大会・・・

～ゴルフ～

スタート 12:19

場所 帯広国際CC東～中コース

～パークゴルフ～

スタート 13:00

場所 ちろっとの森パークゴルフ場
 (札幌内暁町287 百年記念ホール傍)

③各ロータリークラブ

『年度末最終例会開催のご案内』

・帯広南RC

日時 6月25日(月) 午後6時30分
 場所 北海道ホテル

・帯広東RC

日時 6月26日(火) 午後6時30分
 場所 帯広ワシントンホテル

・帯広RC

日時 6月27日(水) 午後6時
 場所 ホテル日航ノースランド帯広

・帯広北RC

日時 6月29日(金) 午後6時30分
 場所 ホテル日航ノースランド帯広

委員会報告 (各委員会)

ニコニコ献金 親睦活動委員会 茨木雅敏会員



三野宮 功会員 退任あいさつ、一年間ありがとうございました。

奥 敏則会員 一年間御世話になり有難うございました。
 平田 利器会員 副会長御協力一年間ありがとうございます。
 本田美喜男会員 副会長一年間有難う御座いました。
 江口 文隆会員 SAA一年間ありがとうございました。
 田中 利昭会員 プログラム委員会一年間お世話になりました。また、還暦祝いありがとうございました。
 小谷 典之会員 健康増進委員会委員長として一年間お世話になりました。ありがとうございました。
 神田 龍一会員 国際奉仕委員長一年間お世話になりました。
 飯田 正行会員 社会奉仕委員会、一年間ありがとうございます。
 堂山 啓太会員 米山、一年間みなさまのご寄付のおかげをもちまして、務めることができました、ありがとうございました。
 北川 勝啓会員 新世代委員会一年間御世話になりました、ありがとうございました。
 鈴木 享会員 長期計画特別委員会での一年お世話になりました。

40周年実行委員会事業部会

40周年では、皆様のお陰で素晴らしい“新バナー”が出来ました。居酒屋で打合せをした時に捻出したお金をニコニコします。

三野宮 功会員 娘が、6月10日に結婚しました。東京で1、2の大きなシャンデリアのある式場でした。

川上 哲平会員 十勝カントリーにて23回目のエージ・シュート達成。76ストロークでした。





役員退任挨拶



国際奉仕委員会

神田龍一理事・委員長

皆さんこんにちは。今年度は7クラブ合同例会の幹事クラブとして、(株)ヒューマン・パワー・イノベーション代表取締役 須田達史様を迎え「本気で闘えば、本気の友情が生まれる」をお話ししていただきました。



例会は3回ありました。もう一回はJICA帯広代表の睦好絵美子様に来年度につながるお話しをしていただきました。もう一回は岡田さんの写真でごまかしました。

色々やりたいと思っていたこと、来年に繋がるテーマを見つけたいと思っていましたが、なかなか旨くいきませんでした。

一年間御世話になりました。有難う御座いました。

健康増進委員会

小谷典之委員長

皆さんこんにちは。先週は北海道ドクターズゴルフクラブの打合せで十勝カントリーに行っており、本日の挨拶になりました。



健康増進委員会は、昨年8月以来、僕がまず勃起障害について、2回目が今年1月齊藤先生にアンチエイジングとして良く噛む事が長生きの秘訣だとのお話しをしていただきました。最後は3回目新入会員の増井先生に脳健康シリーズとして脳外のお話しをしていただきましたが、僕は骨折をして聞けませんでした。

次年度は佐々木先生が委員長になるそうです。宜しくお願いします。1年間有難う御座いました。

40周年記念式典実行委員会

川上哲平委員長

今年の40周年は非常に上手くいったと思います。これも越智幹事長以下皆さんの絶大なるご支援によって、帯広市長も来られ満足して行ったようです。



今度は50周年です。どなたが行うようになるか分かりませんが、盛大にやるとは思います。それまで生きていくように頑張りますので宜しくお願いします。

クラブ奉仕担当

平田利器副会長

皆さんこんにちは。三野宮会長から副会長を仰せつかって早くも1年になります。2回の点鐘をさせていただき良い経験だと思っております。代理スピーチはもう少し早く言ってくると、もう少し内容の好いスピーチが出来たかなと思っておりますが、楽しい思い出が出来ました。



また、40周年事業に携わって例会の先導役をやらせていただいたり、国際ソロプチミストの会長代理を仰せつかり女性の中に入っていったのも大変いい思い出でした。

各理事、委員会の皆様には本当にお世話になりました。無事1年間終わることが出来ました。有難う御座いました。

対外奉仕担当

本田美喜男副会長

皆さんこんにちは。節目の40周年にあたり、副会長を仰せつかり特別なことは出来ませんでした。強いて言えば2度の会長報告と点鐘をさせていただきました。会長でなければ出来ないことなのでいい経験をさせていただきました。



対外奉仕担当なので立派な西クラブのバナー制作に担当理事を含め会員の皆様にはお世話になりました。非常に記念になることが出来たと思っております。1年間お世話になりました。有難う御座いました。

川田章博会長エレクト

皆さんこんにちは。先週の14日に第2回目のクラブ協議会を開催しました。なんと3時間を休憩無し、前代未聞だそうです。私はあまり沢山喋った記憶が無いのですが、一緒のテ



ブルにいた古田会員が1時間半は喋っていたと言われ、大変個性があるそうですから、好くても嫌でも一年間お付き合い宜しくお願いします。

次年度会報は1ヶ月に一回しか原稿は書いて渡しません。後は鈴木委員長の采配で皆さんに原稿依頼をし、いろんな事が起きると思いますが、こころよく皆さんの御協力を御願いできればと思っております。

三野宮会長に特にお願いしたのはバナー作成で、2年越しの事業が次年度スタートします。1年間お世話になりました。来年度も宜しくお願いいたします。

奥 敏則幹事

こんにちは、一年間大変お世話になりました。三野宮会長から幹事を依頼されてからずっと能力が無いと自覚していましたが、その



分皆様にご迷惑とご心配をお掛けし『幹事をやらなければ』が半分と『幹事をさせていただいているんな経験をさせてもらったり、必要に駆られて勉強もさせてもらったり、いい経験が出来て良かったかな』と思う部分が半分です。私は頼まれば嫌と言わない人間なんですけれど、さすがに幹事を依頼されたときは少々悩みましたが、引き受けたのは親父の件がありました。元気でしたら西ロータリーに入る予定でした。父親の友人でチャーターメンバーの方々が事あるごとにロータリーの話聞いておりました。亡くなられた宮野さんからは親父の分までロータリーで頑張れと言われ、それなら出来ることなら何でもやろうと思い、幹事を引き受けさせて戴きました。

最後に、私を支えてくれた三野宮会長はじめ西ロータリークラブの皆様、事務局の皆さん、北海道ホテルの皆様には一年間大変お世話になりました。有難う御座いました。

三野宮 功会長

改めてこんにちは。まず一年間私が会長の重責を全うできるかと思いましたが、西ロータリーは優秀な人材が多く、こころよく引



き受けてくださり様々な行事が出来ました。

最初に会長方針を掲げたのは「自然と足の向くクラブ例会」が第1点でした、そして友達の輪が広がる帯広西ロータリークラブ、より一層活気のある帯広西ロータリークラブでした。例会にはそれぞれ委員長さん方が工夫をして楽しい有意義な例会だと思えました。奉仕活動を通じてメンバーも増え友達の輪が広がったのではないかと考えています。

そして何よりも40周年記念において西ロータリーの皆さんは限られた予算の中でよくできたなと思えました。先ほどもお話しがありました。素晴らしいバナーが出来たと思えます。40周年事業はまとまった素晴らしい周年事業だと思っております。懇親会のアトラクションも素晴らしい出来だと思えます。

次年度のより一層の発展を願ひまして退任の挨拶とします。有難う御座いました。

閉会宣言 点鐘

上垣香世子SAA
三野宮 功会長

お知らせ

理事会

・6月のロータリーレートは、1ドル=80円です。

次週プログラム予定

平成23年6月28日(木) 親睦活動委員会
「年度末最終例会」